



# Städt. Kath. Grundschule Ülpenich

Eulenweg 10, 53909 Zülpich,  
Tel. 02252/833950, E-Mail: sekretariat@kgs-uelpenich.de



## Elternbrief DANKE!

Liebe Eltern,

31.10.2024

nach den Herbstferien sind wir gleich mit einer intensiven Schulwoche gestartet.

Der Anbau wurde endgültig fertiggestellt.

Die Raupenklasse von Frau Schnitzler und die Falken von Herrn Scherer hatten bereits vor den Herbstferien mit den ersten Räumarbeiten begonnen und konnten am Montag endgültig die **neuen Räume unseres Anbaus** beziehen. Diese wurden multifunktional eingerichtet, damit sie sowohl zum Lernen als auch im Ganztage zum Spielen, Bauen und Erholen genutzt werden können.



Durch die Unterstützung unseres Fördervereins verfügt nun auch der letzte Klassenraum über eine digitale Tafel, die die Lehrerinnen, Lehrer und Kinder sehr gerne und vielfältig nutzen. **Wir danken der Stadt Zülpich für die schönen neuen Räume und auch dem Förderverein für die tolle Unterstützung.**

Für unsere Viertklässler stand auch noch das **Radfahrtraining** an. Dank der Unterstützung zahlreicher Eltern konnten die Kinder das Anfahren, den Schulterblick, das Abbiegen nach rechts und links... intensiv üben. Auch wenn sich bei manchen Kindern noch Unsicherheiten zeigten, haben alle Kinder die Prüfung bestanden. Das ist wirklich großartig und **ich danke Polizeihauptkommissarin Anke Weber und allen Eltern und Großeltern, die dieses Training durch ihr Engagement möglich gemacht haben.**

Am Mittwoch fand dann die feierliche **Einweihung und Segnung des Anbaus** statt. Die Kinder präsentierten den zahlreichen Gästen aus Politik, Verwaltung und engagierten Funktionsträgern ein abwechslungsreiches Programm aus einem Sketch, fetzigen Liedern und „aktuellen Fernsehnachrichten“. Die Kinder freuten sich riesig über ein großartiges **Kuchenbuffet**, das sie im Anschluss genüsslich plündern durften. **Mein herzlicher Dank gilt der Schulpflegschaft und all den fleißigen Eltern, die wunderbaren Kuchen gebacken haben.**

Heute fuhren dann die Kinder der Klassen 3/4 gemeinsam in einem großen Bus nach Köln zum WDR um dort das **Mitmach-Konzert „Shaun, das Schaf“** zu sehen, mit gruseliger Musik, schaurigen Tänzen und spannender Filmmusik. Die Kinder erfuhren welche Rolle Musik bei Filmen spielt. Das erklärte Shaun zusammen mit seinen musikalischen Freunden und einem gruselig witzigen Shaun-Videoclip. Es war ein toller Tag und die Kinder genossen bei wunderbarem Wetter auch die Aussicht auf den Dom, den Rhein und die Hohenzollernbrücke.

Da leider einige Kolleginnen erkrankt sind, stand auf der Kippe, ob die Durchführung der Fahrt überhaupt möglich sein würde. **Wir danken allen Eltern, die ihre Unterstützung angeboten haben und hier eingesprungen sind.**



**Nun freue ich mich auf unseren Martinszug in der kommenden Woche und danke bereits jetzt unserem Schulpflegschaftsteam und allen Unterstützerinnen und Unterstützern.**

**Durch ihr vielfältiges Engagement können wir den Kindern immer wieder wunderbare Grundschulerlebnisse ermöglichen, an die sich diese hoffentlich noch oft und gerne erinnern werden.**



Ich wünsche Ihnen ein sonniges und erholsames verlängertes Wochenende und grüße Sie und Ihre Familien ganz herzlich

Jutta Sina